Neues aus der Stiftung

FILM ÜBER LOHFLAND



Ausschnitt aus "Eine neue Generation Weib - Die mutigen Frauen aus Loheland"

Eine neue Generation Weib - Die mutigen Frauen aus Loheland

Dörte Schipper hat bereits zum 100-jährigen Jubiläum einen Film über die Geschichte Lohelands gemacht, der nun auch online verfügbar ist.

Beeindruckende Bilder, Erfahrungsberichte von Zeitzeugen und viele interessante Informationen lassen die Geschichte der Frauensiedlung auch rund um das Leben mit den beiden Gründerinnen Louise Langgaard und Hedwig von Rohden lebendig werden.

Hier können Sie sich den Film "Eine neue Generation Weib - Die mutigen Frauen aus Loheland" anschauen.

Zur Person: Dörte Schipper

Aufgewachsen in Köln, zog es sie nach dem Abitur Richtung Norden. Seit 1988, nach Abschluss ihres Filmstudiums in Hamburg, arbeitet sie als Fernsehjournalistin in der Hansestadt, zunächst für ein Satiremagazin. Seit vielen Jahren ist sie erfolgreich als Autorin und Regisseurin in den Bereichen Dokumentation und Reportage tätig. Zahlreiche Filme von ihr wurden mit großer Resonanz in der ARD gesendet, einige davon sind prämiert worden.





HEUTE IST ST. MARTIN

Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien einen schönen Martinstag!



Jahreszeitentisch mit Laterne in der Krippengruppe



Malen mit Herbstfarben in der 2. Klasse



Laternen der Kinder aus der Krippengruppe



Laternen der 2. Klasse

WEIHNACHTSKONVOL

Auch dieses Jahr organisiert die SV wieder eine Sammelaktion für den Weihnachtspäckchenkonvoi: Eine Initiative, bei der Weihnachtsgeschenke für Waisen- und Krankenhäuser, Behinderteneinrichtungen. Kindergärten und Schulen in den ärmsten, entlegenen und ländlichen Regionen Osteuropas gesammelt werden.

Für viele der Kinder dort ist es das einzige Geschenk, das sie zu Weihnachten bekommen. Die Geste der Zuwendung, die in diesen liebevoll gepackten Geschenken steckt, erreicht die bedürftigen Kinder unmittelbar und erfüllt ihre Herzen mit Überraschung und Freude, bei dem den Mitfahrern und Beteiligten kaum ein Auge trocken und kaum ein Herz verschlossen bleibt. "Wir bringen Kinderaugen zum Leuchten", heißt es dazu weiter auf der Website der Initiative.

Wie und wo die Päckchen gesammelt werden. ist die SV gerade noch am Abklären. Erstmal sollten sie möglichst in den Klassen gelagert werden. Päckchen können voraussichtlich bis Montag, den 22. November abgegeben werden. Näheres zur Aktion auf www.weihnachtspaeckchenkonvoi. de.

Außerdem wird die SV auch nochmal per Mail an die Eltern und in den Klassen für das Projekt werben.

Den Flyer zur Aktion finden Sie hier: https://weihnachtspaeckchenkonvoi.de/wp-content/uploads/2021/08/2021_WPK_flyer_ druck_flyeralarm.pdf

Die SV der Rudolf-Steiner-Schule





NIKOLAUSAKTION

Die Nikolausaktion steht an - auch dieses Jahr können die Schüler:innen der Klassen 5 bis 13 wieder Nikoläuse an Freunde, Familienmitglieder und Klassenkameraden auf weiterführenden Schulen im gesamten Landkreis Fulda versenden!

Dafür erwerben sie einfach bei der SV ein Märkchen, auf dem dann der Empfänger (Schule, Name und Klasse), Absender und eine kleine Nachricht eingetragen werden können. Die Schülervertretung Fulda sortiert und zählt die Zettel, so dass die SVen der Schulen dann am Nikolaustag den durch die Schüler:innen Beschenkten den Nikolaus gemeinsam mit dem beschrifteten Märkchen überreichen können.

Die Märkchen können vom 15. bis 19. November für 1,50 € pro Stück in der großen Pause von je 09:50 Uhr bis 10:05 Uhr bei der SV gekauft werden.

Dabei gehen mehr als 50 % der Einnahmen an die SV für weitere Projekte und rund weitere 10 % sollen an wohltätige Zwecke gespendet werden.

"Lasst uns einander Nikolaus versüßen, im wahrsten Sinne des Wortes!", heißt es dazu auf dem Flyer der Schülervertretung. Man freue sich bereits sehr auf die erste Aktion im neuen Schuljahr.

Die SV der Rudolf-Steiner-Schule



MIT SPITZEN MÜTZEN

Die Erstklässler haben diese Zwerge mit voller Begeisterung im Handarbeitsunterricht genäht.

Mit spitzen Mützen durch die Pfützen, munter purzeln über die Wurzeln vom hohen Berge Gnome und Zwerge. Hüpfen, schlüpfen, schlüpfen, hüpfen, purzeln munter den Weg herunter, Groß und Klein, lustig zur Höhle hinein.

Olga Reuter, Handarbeitslehrerin

LOMIT



SCHWARZ-WEISS-EPOCHE BEI ROB HIGHAM







































SCHULE































"Use it or lose it!"

Mit diesen Worten beendete R. Higham oft die Doppelstunde "Zeichnen", für die er über zwei Wochen morgens in der 8A war. Mit professioneller Hilfe gelang es ihm, uns, die "Nichtkönner", zu motivieren und wahre Begabungen ans Licht zu bringen.

Schritt für Schritt wurden Techniken im Umgang mit Kohle, Öl, Kreide und Graphit entwickelt, einfache Zeichnungen wurden zu Kunstwerken. Zuletzt durften wir für das letzte, das Rahmenbild, ein eigenes Thema wählen und begleitet durch Mr. Higham vollendeten alle Schüler ihr "Endbild" grandios!

Vielen Dank, Mr. Higham, es war sehr lustig und bereichernd mit Ihnen!



NOVEMBER

Do	11.11.	ELVE-Sitzung Musiksaal	20:00
Di	16.11.	Eltern-Kind-Gruppe	15:30 - 17:00
		Kindergarten	17:00
Do	18.11.	Informationsabend	20:00
		Rudolf-Steiner-Schule	
Di	23.11.	Eltern-Kind-Gruppe	15:30 -
		Kindergarten	17:00
Di	30.11.	Elternabend Klasse 9a	18:30
		Klassenraum 9a	
Di	30.11.	Elternabend Klasse 7n	19:30
		Franziskusbau	
Di	30.11.	Elternabend Klasse 4	20:00
		Musiksaal	

DEZEMBER

Do	09.12.	Elve-Sitzung Musiksaal	20:00
Do -	23.11.	Weihnachtsferien Hessen	
Fr	07.01.		
Do - Fr	23.11. - 07.01.	Kindergarten geschlossen (Weihnachtsferien)	

Spätere Termine und Terminänderungen sind im Kalender auf unserer Website einzusehen: www.loheland.de



Lohelandimpressionen

Impressum:

Herausgeber: Loheland-Stiftung Redaktion: Öffentlichkeitsarbeit, Melanie Pappert, Tanja Abeln-Bil Nächstes Lomit: 25.11.21

Redaktionsschluss: 24.11.21 - 10h Lomit per Mail abonnieren: Mail an mitteilungsblatt@loheland.de